

Comienzo de la nueva temporada con eficiencia: las estaciones de esquí de la región DACH invirtieron en tecnologías inteligentes de teleféricos

Los destinos en los Alpes se posicionan con una combinación de productos probados e innovadores de LEITNER

Para la temporada de esquí 2025/26, las estaciones de esquí austriacas, alemanas y suizas realizaron inversiones específicas en nuevos sistemas de teleférico de LEITNER. La atención se centra en sistemas de accionamiento eficientes energéticamente, un alto grado de automatización y soluciones inteligentes de modernización de las instalaciones existentes. Un ejemplo de esto es la popularidad creciente de la tecnología LeitPilot para el funcionamiento autónomo de las estaciones que se utiliza en Hauser Kaibling, en Estiria. En el Bosque Bávaro, se están estableciendo nuevos estándares de confort y sostenibilidad con medidas integrales de modernización en Almberg con dos nuevos telesillas. En Suiza, la tendencia hacia la modernización continúa en St. Moritz, y LEITNER ha vuelto a participar en la construcción de un nuevo telesilla en el Matterhorn Ski Paradise.

Desde mediados de noviembre de 2025, la nueva "Senderbahn" en la estación de esquí austriaca de Hauser Kaibling (Estiria) está en funcionamiento. La nueva telecabina de 10 plazas, con tecnología LeitPilot para el funcionamiento autónomo de las estaciones, aporta un claro aumento de la comodidad y capacidad. A una velocidad de seis metros por segundo, el nuevo sistema transporta hasta 2.800 personas por hora hasta la meseta del Senderplateau. Las modernas cabinas Diamond EVO Deep, la alta estabilidad al viento y los guardaesquís hacen que el trayecto de 5 minutos sea especialmente agradable para las familias. El telesilla CD8C "Kaiblingrat" de 8 plazas, también equipado con LeitPilot, se inauguró en la estación de esquí el año pasado.

En la estación de esquí Dachstein West se han invertido alrededor de 22 millones de euros en dos nuevos telesillas de seis plazas. Las instalaciones «Angeralm» y «Aussichtsberg» sustituyen a un remonte y a un telesilla de cuatro plazas y, desde el comienzo de la temporada, conectan Gosau y Annaberg de forma más cómoda y eficiente.

Las cubiertas protectoras contra la intemperie, la calefacción de los asientos y los arneses de cierre automático proporcionan un notable aumento del confort y la seguridad.

Más rendimiento en Matterhorn y atractivo ahorro de recursos en St. Moritz

En el Matterhorn Ski Paradise, un nuevo telesilla de 8 plazas acelera la conexión de Riffelberg a Gifhittli. Aquí lo importante es la sostenibilidad: los paneles solares apoyan la generación de energía, los cimientos de la pilona se reutilizan y LEITNER DirectDrive reduce significativamente el consumo energético y el ruido. Para la máxima comodidad en el trayecto, se utiliza la silla premium EVO con reposapiés individuales y capotas protectoras. Además, el nuevo telesilla de 8 plazas está realizado con estaciones en el diseño característico de la empresa italiana de diseño Pininfarina.

En St. Moritz, tras unos 30 años de funcionamiento, el anterior telesilla de 4 plazas "Randolins" ha sido renovado en su totalidad. El nuevo telesilla de 6 plazas permite un ascenso cómodo tanto desde el lado de Paradiso como desde el lado de Trutz. Con una capacidad de transporte de hasta 2.400 personas por hora (frente a las 1.500 anteriores) y una velocidad de seis metros por segundo, el sistema cumple con los más altos requisitos en cuanto a capacidad, eficiencia y seguridad operativa. A pesar de la construcción técnica completamente nueva, incluyendo LeitPilot en la estación superior, el uso sostenible de los recursos fue el centro de la implementación. Debido al buen estado de la estructura existente, nueve de los quince cimientos del teleférico pudieron seguir utilizándose, mientras que los demás solo tuvieron que reforzarse puntualmente. Así, la tecnología de teleférico de última generación de CD6C "Randolins" se une a un desarrollo responsable del sistema existente.

Al mismo tiempo, el telesilla de 4 plazas "Lej da la Pêsch", de aproximadamente 30 años de antigüedad, también se adaptó a las exigencias del futuro como parte de un programa de reforma específico. La modernización, que ya se completó en otoño de 2025, introdujo el funcionamiento autónomo de las estaciones con LeitPilot en la estación superior, nuevas sillas con asientos tapizados, barras de seguridad con bloqueo, reposapiés individuales y una velocidad de trayecto ligeramente aumentada, lo que ahora garantiza tiempos de espera más cortos. A lo largo del recorrido solo se realizaron trabajos menores de mantenimiento en los cimientos para modernizar el sistema. Así, el sistema se une con éxito a los recientes proyectos suizos de renovación de LEITNER en Corviglia y Arosa Lenzerheide.

Alemania: inversiones orientadas al futuro en Almberg

También en Alemania, LEITNER está estableciendo estándares en la modernización de las estaciones de esquí. En el centro de esquí de Mitterdorf, conocido como el “Glaciar del Bosque Bávaro”, se han realizado amplias inversiones para adaptar este destino a las exigencias del futuro. El Zweckverband Wintersportzentrum Mitterfirmiansreut-Philipsreut invirtió alrededor de 23,2 millones de euros para que atraiga a visitantes todo el año. En el centro del proyecto se encuentran dos nuevos telesillas de LEITNER: el telesilla de 6 plazas “Almbergbahn” y el telesilla de 4 plazas “Kleiner Almberglift”.

El nuevo “Almbergbahn” destaca por su estabilidad al viento, una velocidad máxima de 5 m/s y una capacidad de transporte de 1.600 personas por hora. 40 cómodas sillas de 6 plazas con capotas protectoras, acolchado Comfort y reposapiés individuales aseguran una experiencia de desplazamiento agradable. La ruta fue elegida de tal manera que toda la zona de la pendiente pudiera utilizarse sin obstáculos estructurales. El nuevo telesilla de 4 plazas de pinza fija “Kleiner Almberglift” también aumenta la comodidad para los visitantes, con una capacidad de 1.400 personas por hora y sillas modernas premium EVO. Ambos sistemas están diseñados para funcionar tanto en verano como en invierno y, por tanto, apoyan el objetivo de crear una oferta de ocio durante todo el año en Almberg.

Contacto de prensa:

LEITNER
Maria Jäger
Marketing Communication
Michael-Seeber-Straße 1
AT-6410 Telfs
Tel. +43 (0)5262 621 21 3414
maria.jaeger@leitner.com
www.leitner.com/de/presse/

LEITNER
Maurizio Todesco
Portavoz de la empresa
Brennerstraße 34
I-39049 Sterzing (BZ)
Tel.: +39 0472 722115
Mob.: +39 335 772229
Maurizio.todesco@leitner.com